

# ÉLECTIONS MUNICIPALES

23 & 30 MARS 2014

## Résultats du 1<sup>er</sup> tour à Saint-Pierre-du-Perray

Bureaux	Inscrits	Votants	Nuls	Exprimés	L'humain d'abord pour Saint-Pierre	Vivre Saint-Pierre-du-Perray	J'aime St Pierre du Perray 2014
1 Mairie	964	605	19	586	66 11,26%	225 38,40%	295 50,34%
2 Prévert	954	620	33	587	93 15,84%	199 33,90%	295 50,26%
3 Anne Frank	823	484	10	474	75 15,82%	157 33,12%	242 51,05%
4 Manureva	1246	821	28	793	79 9,96%	260 32,79%	454 57,25%
5 Gainsbourg	963	618	22	596	57 9,56%	163 27,35%	376 63,09%
6 Quatre Saisons	895	547	14	533	58 10,88%	172 32,27%	303 56,85%
<b>Total</b>	5845	3695	126	3569	<b>428</b>	<b>1176</b>	<b>1965</b>
		63,22%	3,41%	96,59%	<b>11,99%</b>	<b>32,95%</b>	<b>55,06%</b>

### La liste "J'aime St Pierre du Perray 2014" élue dès le 1<sup>er</sup> tour

■ **Elus au Conseil Municipal** : Catherine ALIQUOT-VIALAT, Roger LE NAGARD, Fabienne BENQUET, Gérard CERLES, Alexia VELASCO, Alain ALIQUOT, Thérèse THERIAUD, Vincent LORRIERE, Valérie LEMAIRE, Georges PUGIN, Murielle KELLER, Eric GIRAULT, Nadia DAÏBOUN, Thierry FONTAINE, Armelle ROUZIER, Jean-Luc GUISSARD, Zouhouroi FERBLANTIER, Jean-Philippe CATHELOT, Céline GERAN, Michel SUGERES, Isabelle POURCHOT, Gédéon LEVRY, Nicole LANZA-LARONCE ■ Pierre DE RUS, Annick VIGUIE, Dominique VEROTS, Annick DISCHBEIN, Hubert REYNAUD ■ Marie-France WINGHARDT.

■ **Elus au San de Sénart en Essonne** : Catherine ALIQUOT-VIALAT, Roger LE NAGARD, Fabienne BENQUET, Gérard CERLES, Alexia VELASCO, Alain ALIQUOT, Thérèse THERIAUD, Vincent LORRIERE, Valérie LEMAIRE, Georges PUGIN, Murielle KELLER ■ Pierre DE RUS, Annick VIGUIE.

# Le 29 mars 2014, Catherine Aliquot-Vialat est élue Maire par le Conseil Municipal et prononce son premier discours



## Chers Saint-Perrayens,

Vous m'avez fait l'**honneur** de m'élire Maire de Saint-Pierre-du-Perray, et le bonheur immense que cela représente pour moi aujourd'hui, je veux vous le faire partager. La joie ne vaut que si on la partage.

- La partager déjà avec mes **colistiers**, du 1<sup>er</sup> au dernier, qui se sont investis largement dans cette campagne, mais pour certains bien au-delà, puisque nous travaillons ensemble depuis 2005 au service de Saint-Pierre-du-Perray. Sans eux, rien n'aurait été possible et ils ont toute ma reconnaissance. Ils sont prêts à se mettre au travail dans les tâches que je vais leur confier pour améliorer la qualité des services et des équipements dans notre ville.

- La partager avec tous nos **supporters**, nos **soutiens**, nos **électeurs**, car ils ont chacun contribué à ce score magnifique de **55,06 % dès le 1<sup>er</sup> tour**. C'est une grande confiance que vous nous faites et j'en suis très touchée. C'est aussi pour moi une grande **responsabilité**, car je sais que les attentes sont importantes. Mais notre programme est pragmatique et réfléchi et je suis engagée déjà à le mettre en œuvre.

- La partager avec l'**ensemble des Saint-Perrayennes et Saint-Perrayens**, car je suis aujourd'hui **leur Maire** au service de tous, sans exclusive.

Vous m'avez élue sur un programme et des idées. Nous sommes et resterons des élus de **proximité**, et cette proximité avec vous, nous voulons la développer. Nous mettrons en place des commissions **transparentes** pour l'attribution des **places en crèches** et l'attribution des **logements sociaux**. Nous développerons la notion du **service public**.

Nos grands engagements de campagne de **mieux gérer**, mettre un frein à la densification urbaine et augmenter le nombre de places de stationnement, améliorer la sécurité, et s'occuper de nos jeunes seront respectés et resteront la pierre angulaire de nos actions.

## Les premières actions qui seront mises en oeuvre :

- Ouverture d'une permanence à effectif réduit de la Mairie le samedi matin, pour un meilleur service aux habitants,
- Extension de la vidéoprotection à tous les quartiers de la ville,
- Mise en place d'une police municipale de nuit, si possible avant cet été,
- Révision de notre PLU sans tarder pour éviter des constructions trop denses,
- Lancement d'une étude pour la réalisation d'une aire de jeux pour les enfants,
- Maintien du Service Jeunesse sur son site actuel, dans l'attente d'en réaliser un autre "en dur", mais à un autre emplacement que la Tour Maury,
- Nous allons engager la réfection de certains trottoirs très dangereux,
- Création de davantage de stationnements dans certains quartiers anciens de la ville,
- Veiller à un bon entretien dans tous les quartiers,
- Lancement d'une étude pour réaliser une maison médicale qui rassemble plusieurs médecins généralistes,
- Mise en place d'un écrivain public,
- Proposer aux seniors des week-ends à des prix abordables,
- Rester à l'écoute de vos attentes dans le respect des budgets.

**Ces premières actions vont déjà changer la vie des Saint-Perrayens.** Nous y ajouterons des moments festifs pour développer les occasions de se rencontrer. Je vous le dis, "J'aime Saint-Pierre-du-Perray".

Catherine Aliquot-Vialat